

WARTA

Polsek Kalibunder Gelar Upacara Hari Pahlawan, Wujud Penghormatan dan Penghargaan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 10, 2023 - 14:43



Polsek Kalibunder Gelar Upacara Hari Pahlawan, Wujud Penghormatan dan Penghargaan

Sukabumi, 10 November 2023 - Pukul 08.00 pagi, Halaman Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi peringatan Hari Pahlawan yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat. Dalam suasana penuh khidmat, Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, beserta anggota jaga melaporkan kegiatan upacara ini.

Dengan membuka laporan dengan salam "Assalamualaikum" dan selamat pagi, Kapolsek Kalibunder memohon izin untuk menyampaikan kegiatan tersebut

kepada komandan. Berikut adalah narasi beritanya:

"Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan, Kecamatan Kalibunder menggelar upacara di halaman depan Kecamatan. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, bersama anggota jaga dengan khidmat melaksanakan upacara untuk mengenang dan menghormati jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan.

Upacara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh dan perwakilan masyarakat, termasuk: Camat Kecamatan Kalibunder beserta jajaran, Kepala UPTD Puskesmas Kec. Kalibunder beserta stafnya, Kepala KUA Kec. Kalibunder beserta jajaran, perwakilan PLKB Kec. Kalibunder, para Kepala desa se-Kec. Kalibunder, jajaran Karang Taruna Kec. Kalibunder, serta perwakilan dari OKP dan Ormas se-Kec. Kalibunder.

Upacara diawali dengan penghormatan kepada Bendera Merah Putih, dilanjutkan dengan penghormatan kepada para pahlawan, dan ditutup dengan penyampaian sambutan dari Kapolsek Kalibunder. Dalam sambutannya, beliau menegaskan pentingnya mengenang jasa para pahlawan sebagai inspirasi dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Dengan suasana yang khidmat dan penuh makna, upacara Hari Pahlawan tingkat Kecamatan Kalibunder ini berhasil menyatukan berbagai lapisan masyarakat dalam penghormatan bersama kepada para pahlawan yang telah berkorban demi kemerdekaan dan kemajuan bangsa."

Dengan demikian, Kecamatan Kalibunder menunjukkan komitmen dan penghargaan kepada para pahlawan, menjadikan upacara ini sebagai momentum penting dalam memupuk semangat kebangsaan dan patriotisme di tengah-tengah masyarakat.